

# *Bolivia reduce la pobreza extrema*

---



N.Unidas, 25 ago (RHC) Un informe de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) reveló que casi un 20 % de la población en Bolivia salió de la pobreza en los últimos diez años.

Bolivia lidera los índices de reducción de la pobreza en América Latina, según un informe recientemente publicado por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

En declaraciones a HispanTV, el ministro de Economía, Luís Arce Catacora, resaltó que la pobreza extrema se redujo de 38 a 17 por ciento en los últimos 10 años, indiscutible mérito para el Gobierno que se ha puesto la ambiciosa meta de eliminar ese flajelo para el 2025..

Pese a las cifras difundidas por la ONU y a las percepciones positivas de la población, la oposición insiste en afirmar que Bolivia atraviesa por una crisis económica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/103753-bolivia-reduce-la-pobreza-extrema>



**Radio Habana Cuba**